

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Bersiap Hadapi Ramadan Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 25, 2024 - 10:17



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Bersiap Hadapi Ramadan Melalui DDS

Dalam rangka mempersiapkan kedatangan bulan suci Ramadan 1445 H serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan,

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Minggu, tanggal 24 Maret 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh petugas Bhabinkamtibmas dan dimulai pukul 14.30 WIB di Kampung Liunggunung, RT 02 RW 04, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan anjongsana ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat. Pertama-tama, ia mengimbau agar warga tidak menjual atau membakar petasan menjelang masuknya bulan suci Ramadan. "Dalam rangka memastikan kenyamanan dan ketenangan beribadah di bulan Ramadan yang akan segera tiba, kami mengajak seluruh warga untuk tidak menggunakan petasan, yang dapat mengganggu suasana khidmat ibadah," ujar Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait pentingnya kewaspadaan terhadap praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Kertaangsana. "Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk selalu waspada dan aktif melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan terkait dengan TPPO dan praktik Human Trafficking," tambahnya.

Terakhir, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). "Dengan meningkatkan peran aktif dalam Satkamling, kita dapat bersama-sama melakukan antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor," tutupnya.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada warga Desa Kertaangsana dalam menyambut bulan suci Ramadan, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan di lingkungan mereka.